

ゆりかご

2025年5月号

第二わかくさ保育園

2025.4.25 発行



↑ 揺籃会 HP

うずらが毎日卵を生んでぎんが組さんがのんでいます。去年のぎんが組のHくん、手のひらに卵を乗せて事務所に飛び込んできました。「先生、このタマゴすごくあったかいんだよ」幼児期は頭で知ることより体で知ります。本当のことを知ることは深い感動を生むようです。(子守りの詩 P52.53 より抜粋)

新年度がひとつき過ぎようとしています。新鮮さや懐かしさなど、様々な状況や感情に揺れる…そんな時期だったのではないのでしょうか？GWに入りますね。予定を立てている方もお家でゆっくりと過ごされる方もいらっしゃると思います。

各家庭、新年度の疲れがリフレッシュできるお休みとなりますようお願いしています。

5月は「皐月(さつき)」と言います。(4月はなんと分かっていますか?)さつきの由来は、田植えの時期を「早苗月(さなえつき)」といい、そこから早月(さつき)となり、皐月になったと言われています。苗植えというのは土台作りが大事ですね。子ども達の成長をしっかりさせられる土台となれるよう頑張っていきたいと思います。

子守の歌の抜粋、うずらをのんでいます…にはびっくりします。時代を感じますね(˘o˘)「先生、このタマゴすごくあったかいんだよ」の部分、感激とか誰かと共有したいという気持ちとかたくさんの感情が育った、芽生えた瞬間だったのだろうと読んでいて感じました。たくさんの疑似体験や手元で得られる知識よりも本物体験が子どもたちにとって大事なのだなと改めて感じます。5月の新緑に触れ、暖かな気候の中子どもたちがのびのびと活動できる日々が続きますように。ちなみに4月は卯月と言いますよ～。いろいろな知識も子どもたちと共有できるとよいですね。

園長 足田祐一

【5月の聖句】

創世記2章7節

「神である主は土地のちりて人を形造り、その鼻にいのちの息を吹き込まれた。そこで人は生きものとなった。」

町田バプテスト教会より

神様は人間を創造された時、肉体と霊(魂)を持つ者として造られました。それゆえ、肉体の必要だけでは、心が満たされません。人は「愛され」また「愛する」時、心の満たしと本当の平安を持つことが出来ます。子ども達の「心の飢え渴き」を見落とさないようにしましょう。

★5月の保育★

主任保育士 小島 信子

◎こどもの日や母の日など5月の行事を知り、

生まれて来た事に感謝しよう!

◎散歩や遠足に出掛けてたくさん歩き、自然に触れて遊ぼう。

4月は、『春を身体いっぱい感じて楽しく遊ぼう』という保育目標がありました。4月が始まって数日は雨続きで残念でしたが、その後はお天気の中お花見をしたりたくさんお散歩に行ってくる事が出来ました。園庭では虫探しが始まっています。テント虫やアリを捕まえて観察をする子やお皿に入れて抱っこするようにして「アリちゃ～ん、かわいいねえ。」と愛でていた子も…。そんなあなたがかわいいです♡と思ってほっこりさせてもらいました。もう一つの目標『入園・進級を喜び、お友だちや先生と仲良く過ごそう!』については、新入園のお友だちは、だいぶ涙も少なくなってきました!お友だちや担当の顔を覚えて一緒に遊んだり、抱っこを求めたりしてくれるようになってきましたね。進級したお友だちは園庭やお部屋でのびのびと遊ぶことが出来ました。外遊びに良い季節となります。5月もお友達といっしょに元気に遊びましょう!

★ほけんだより★

爪はきれいかな?

子どもたちは、保育園で砂遊びなど様々な物に触れます。爪が伸びていると、汚れが溜まったり、欠けてしまうこともあります。また、自分やお友だちの肌を傷つけてしまうこともありますので、お家で定期的に切ってくださいようにお願いします。

体調について

★先日胃腸炎が園内で流行してしまいました。

つらい思いをしてしまったお友だちもいます。

できるだけ感染を防げるように園でも対策していますが、いつもと違った様子がある場合は無理せずに用心できるといいですね。お友だちに移さないように気を付けていきたいですね。ご協力をお願いします(。_。)



☆ 今月の保育・目標 ☆

【 まんまぐみ 】

☆好きなあそび・好きな場所を見つけて
安心してすごそう！

☆制作あそびにチャレンジしてみよう！

4月はお忙しい中、入園のつどい・親子登園・懇談会と参加していただきありがとうございました。涙も少しずつ減ってきて、保育園にも段々と慣れてきました。最近はとまと組のお友だちと園周辺をお散歩したり、朝の会に参加し歌を楽しんだり色々なことにもチャレンジしていますよ☆4月後半はおなかの風邪等もあり、お休みするお友だちもいましたが、また5月からは元気に登園して保育園で楽しくすごせるとうれしいです(^)お散歩に沢山行ったり、制作あそび等にもチャレンジしていきたいと思えます☆

5月からはまんま組のお友だちが1名増えるので、楽しみですね☆

【 とまとぐみ 】

☆遊びの中で友達や担当との会話を楽しもう

☆トイレに座って、排泄できたことを喜ぼう

お忙しい中、懇談会に参加して頂きありがとうございました！限られた時間の中でしたが保護者の皆様と子どもたちの成長と一緒に感じる事が出来た事を嬉しく思います☆とまと組になり1か月。涙しているまんまさんを気かけ、使っているおもちゃを「どうぞ」と渡す様子も見られ優しく接してくれています♪

最近のブームはおもちゃを片付ける時間になると、みんなが大好きな収集車に変身！あっという間にお片付けが完了し、「収集車できたよー」とお部屋もピカピカで嬉しそうです(^)/トイレも積極的に座り、排泄出来た時にはお友達と喜び合いながらやる気upになっています♪

新しいお友達も1名入園します。さらに楽しく元気いっぱい毎日過ごして行きましょう！

【 ようじくらす 】

☆お友達や周りの人にやさしい言葉で自分の気持ちを伝えよう。

☆お店屋さんごっこに向けてみんなで話し合いをしよう。

☆色々なことに興味をもって、挑戦してみよう！

【おばけやしきグループ】

縦割りでの活動に少しずつ慣れてきて、同じグループの子の事を気にかけて助けてあげたり、教えてあげたり、親しみを持った関わりを持つことが出来ています(*^-^*)折り紙の制作では教えてあげながら、優しさでついついやってしまう姿もありましたが、自分の出来ることを言葉で伝える、お友達にわからないところを教えてもらう。という経験で縦割りの良さのように感じました。これからもお互い助け合えるような関係性を築いていけるといいなと思います♪5月の遠足もみんなで楽しい思い出をつくれるといいですね(^.^)

【ジェットコースターグループ】

縦割りでの関わりの中で役割やひとりひとりが輝ける瞬間が見えてきました。お店屋さんごっこの品物決めの話し合いでは、みんなの意見を聞き、まとめようとするぎんがさん。話し合いが進まないといひらめきアイデアをだしてくれるひかりさん。上級生の話を聞き、自分の考えを言葉で伝えられたさくらさん。小さな保育園という社会の中で学んでいますね。子どもたちから出た素敵なアイデアを形にできたらと思います。5月より本格的にお店屋さんごっこの準備も始まるので各グループの今後の活躍・成長も楽しみですね。